

07.03.2024 - 12:19 Uhr

L'Université de Genève et Giga unissent leurs forces pour combler la fracture numérique dans l'éducation



L'Université de Genève et Giga unissent leurs forces pour combler la fracture numérique dans l'éducation.

L'Université de Genève, par l'intermédiaire de son Centre pour l'Innovation et les Partenariats, s'associe à Giga, un partenariat entre l'UNICEF et l'Union internationale des télécommunications (UIT) visant à connecter toutes les écoles du monde à l'internet.

L'initiative Giga fera l'objet d'un défi étudiant dans le cadre du cours de stratégie globale du programme de Maîtrise en Gestion Responsable (Master in Responsible Management) de l'Université. Les étudiants découvriront les quatre principaux domaines d'action de Giga au sein de son siège de Genève : le Connectivity Learning Hub, le Giga Fund, le Connectivity Credits Marketplace et le Giga Procurement Center.

S'appuyant sur une collaboration intersectorielle, une technologie libre (open source) et des innovations en matière de cartographie, de modélisation, de contrats et de financement, les solutions de Giga ont permis d'améliorer l'accès à la connectivité pour 13'400 écoles, ce qui a profité à environ 6,74 millions d'élèves depuis sa création en 2019.

Avec son siège à Genève et bénéficiant du soutien du gouvernement suisse, le projet Giga déployé dans plus de 30 pays offrira aux étudiants la possibilité de s'immerger dans la résolution de problèmes réels et de trouver des solutions pour relever les défis complexes auxquels Giga est confronté. Le programme se terminera par un événement de présentation au sein de l'écosystème d'innovation à Genève en mai 2024.

Alors que près de la moitié des écoles dans le monde restent déconnectées, la collaboration de l'UNIGE avec Giga soutient l'objectif de réduire la fracture numérique.

Contact:

Jürg Keim, Comité pour UNICEF Schweiz et Liechtenstein, Chef du service de presse, j.keim@unicef.ch, 044 317 22 41

Giga Contact Information: Nobuntu Ndlovu, Giga Communications Lead, nondlovu@unicef.org

A propos de l'UNICEF

L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, s'appuie sur plus de 70 ans d'expérience dans le domaine de la coopération au développement et de l'aide d'urgence. L'UNICEF se mobilise dans le monde entier pour la survie et le bien-être des enfants. La réalisation de programmes dans le domaine de la santé, de l'alimentation, de

l'instruction, de l'eau et de l'hygiène ainsi que la protection des enfants contre les abus, l'exploitation, la violence et le VIH/sida font partie de ses tâches centrales. L'UNICEF assure son financement uniquement grâce à des contributions volontaires: l'organisation est représentée en Suisse par le Comité pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. UNICEF Suisse et Liechtenstein s'investit depuis 60 ans pour les enfants – ici et dans le monde.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100916760> abgerufen werden.